



Kunjungan dan Pesan Kamtibmas Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Feb 28, 2024 - 17:20



Kunjungan dan Pesan Kamtibmas Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, melakukan

kegiatan anjingsana ke masyarakat di Kp. Ciangsana, Rt 04/05 Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 12.45 WIB tersebut, berbagai pesan kamtibmas disampaikan kepada warga setempat.

Bhabinkamtibmas tidak hanya bertindak sebagai pengayom, tetapi juga sebagai penjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka.

Pertama, warga diimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan di malam hari.

Selanjutnya, dalam upaya mengantisipasi bencana alam, masyarakat diminta untuk selalu siap siaga dan meningkatkan kewaspadaan. Kesiapan dan kesigapan dalam menghadapi bencana merupakan hal yang krusial untuk meminimalisir dampak yang ditimbulkan.

Tidak hanya itu, pentingnya tertib berlalu lintas juga ditekankan dalam pertemuan tersebut. Masyarakat diminta untuk menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI) demi keselamatan saat berkendara. Selain itu, penggunaan knalpot bising juga dihindari agar tidak mengganggu ketenangan lingkungan sekitar.

Selain mengenai keselamatan berlalu lintas, upaya pencegahan tindak kejahatan juga menjadi fokus himbauan. Warga diminta untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Parkir kendaraan di tempat yang aman serta penggunaan kunci ganda diharapkan dapat mengurangi risiko menjadi korban kejahatan.

Terakhir, menjelang dan pasca Pemilu 2024, masyarakat diminta untuk tetap menjaga situasi kamtibmas. Hal ini penting agar proses demokrasi berjalan lancar tanpa adanya gangguan keamanan.

Dalam laporan yang disampaikan, kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Ini menunjukkan kesadaran dan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.